
 
 
GR Peter STÖCKLER       14.09.2021 

 
FRAGE 

 

an Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA 

 

am 16.09.2021 

Betreff: Das Sportjahr 2021 – ein erstes Resümee  
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
Das Sportjahr 2021, welches am 1.März heurigen Jahres begonnen hat, biegt in die 
Zielkurve ein. Ziel des Sportjahres ist es, die ganze Bevölkerung zum Mitmachen zu 
motivieren und so Graz zur sportlichsten Stadt Österreichs zu machen. Dabei steht 
neben tollen Veranstaltungen in den verschiedensten Sportarten vor allem die 
Steigerung des Bewusstseins der Bevölkerung für mehr Bewegung und sportliche 
Aktivität im Alltag im Mittelpunkt, so z. B. öfters mit dem Rad zu fahren und zu Fuß zu 
gehen oder auch häufiger die Stiegen anstelle des Lifts zu nehmen. 
 
Bereits in der Sportstrategie 2030 sind klare Ziele festgehalten, so etwa, dass bis dahin 
um 20 Prozent mehr Grazerinnen und Grazer sportlich aktiv sein sollen als heute. Das 
Sportjahr soll die Trägerrakete für diese Entwicklung unter Einbindung von Vereinen, 
gemeinnützigen Institutionen bis hin zu „Grätzlinitiativen“ sein. 
 
 
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrter Sportstadtrat, die 
 

Frage: 
 
„Welche nachhaltigen Erfolge kannst Du bereits jetzt aus den im Sportjahr 2021 
entwickelten Aktivitäten erkennen?“ 
 


